ЮБИЛЕЙНЫЕ ДАТЫ ЦБС ЗА 2022 ГОД

9 июля 1902 120 лет назад на средства Попечительства о народной трезвости организована одна ИЗ старейших городских библиотек, правопреемницей которой является библиотека им. Φ. сегодня Достоевского. филиал No муниципального учреждения культуры 13 «Централизованная библиотечная система г. Ярославля».

Калинина, Е. А. (заведующая читальными залами библиотеки-филиала № 13 имени Ф. М. Достоевского МУК "ЦБС города Ярославля"). "Жил такой парень: вечные уроки Шукшина" / Калинина Елена Анатольевна // Магия Шукшинского слова: сборник творческих миниатюр. - Самара, 2019. - С. 38-39. - 1 фот.

Калинина, Е. А. (заведующая отделом библиотеки-филиала № 13 имени Ф. М. Достоевского МУК «Централизованная библиотечная система г. Ярославля"). Форумы исследователей Ф. М. Достоевского в Ярославле / Е. А. Калинина // Достоевский и современность. Материалы XXXIII Международных Старорусских чтений 2018 года. - Великий Новгород, 2019. - С. 70-78. - Библиогр.: с. 78 (7 назв.).

Ефанская, Н. Н. (главный библиотекарь). Экологическое просвещение / Н. Н. Ефанская

// Организация обслуживания детей в Ярославской области в 2017 году: информационно-аналитический сборник. - Ярославль, 2018. - С. 58-65.

Левагина, С. Н. Предметы музейного значения в интерьерах библиотек / С. Н. Левагина

// Литературный музей как активная форма продвижения чтения. Из опыта работы библиотек: методическое пособие. - Ярославль, 2015. - С. 23-25.

Библиотеки на Руси - обители мудрости // Фрунзенский наш район. - Ярославль, 2015. - С. 184-186. - 4 фот.

Кононец, А. Большие проблемы малых рек / Анатолий Кононец ; фото автора // Городские новости. - 2019. - 16 октября (№ 82). - С. 19. - 1 фот.

Калинина, Е. (заведующая отделом Библиотеки-филиала № 13). Стихийные собрания и плановые встречи. Интернет - чайная / Елена Калинина // Библиотека. - 2016. - (№ 2). - С. 49-53. - 6 фот.

Калинина, Е. А. (зав. отделом читальных залов библиотеки-филиала N_2 13 имени Ф. М. Достоевского). Уроки добролюбия: Преодолеть отчужденность поколений / Елена Анатольевна Калинина // Библиотечное дело. - 2014. - N_2 14 (224). - С. 36-41. - фотопортр., фот.

Блохина, И. В. (заведующая библиотекой-филиалом № 13 имени Ф. М. Достоевского). Объять необъятное: Панорамный взгляд на творчество Ф. М. Достоевского / И. В. Блохина, Е. А. Калинина // Мир библиографии. - 2014. - № 2. - С. 63-65. - фотопортр.

Блохина, И. В. (заведующая библиотекой-филиалом № 13 имени Ф. М. Достоевского).

Указатель о Ф. М. Достоевском глазами ярославцев / И. В. Блохина, Е. А. Калинина // Библиография. - 2013. - № 5. - С. 123-127. - фот.

Соцкова, В. (член Союза журналистов России). Достоевские - Рыкачевы - Ленины / Виктория Соцкова // Память рода. - 2013. - № 4-5. - С. б. - фотопортр.потомков.

Новикова, Л. Достоевский в Ярославле / Любовь Новикова // Золотое кольцо. - 2013. - 30 октября. - № 196. - C. 5.

Петрякова, О. Богатое наследство: Николай Дмитриевич Фелицин, священник Ильинской церкви в Дядькове, в начале XX века организовал первую в поселке публичную библиотеку, ныне это — библиотека-филиал № 13 имени Ф. М. Достоевского. // Городские новости. — 2008. - 6 ноября. — № 91. - C. 12.

1 октября 1987 35 лет назад в общественно-культурном центре Дзержинского района открыта **новая библиотека** — **филиал № 15** муниципального учреждения культуры **«Централизованная библиотечная система г. Ярославля»**.

И читать, и общаться // Аргументы и факты. - 2021. - 13-19 октября (№ 41). - С. 16.

Майорова, В. Модельной библиотеке - год! / Виктория Майорова // Городские новости. - 2021. - 13 октября (№ 80). - С. 3. - 2 фот.

Чем удивить читателя?: как меняются библиотеки в эпоху интернета?// Аргументы и факты. - 2021. - 14-20 апреля (№ 15). - С. 3. - 1 фот.

Косульникова, И. В Ярославле идет модернизация учреждений культуры / Ирина Косульникова // Городские новости. - 2021. - 10 февраля (№ 9). - С. 2.

Акцент на культуру // Северный край. - 2020. - 2 декабря (№ 47). - С. 1, 2-3. - 8 фот

В регионе открываются четыре модельные библиотеки // Городские новости. - 2020. - 7 октября (N2 85). - C. 3. - I фот.

Майорова, В. В Ярославле открылась уникальная библиотека / Виктория Майорова

// Городские новости. - 2020. - 30 сентября (№ 83). - С. 1. - 1 фот.

Первая модельная библиотека // Городские новости. - 2020. - 29 июля (№ 64). - С. 1. - 1 фот.

Светлова, А. Культуре - особое внимание / Анна Светлова // Городские новости. - 2020. - 17 июня (№ 51). - С. 7.

Ахметдинова, С. Ю. (директор Централизованной библиотечной системы города Ярославля; директор Центральной библиотеки имени М. Ю. Лермонтова). "Читатель, возвращайся!": как библиотеки подстраиваются под новые реалии / Светлана Юрьевна Ахметдинова; беседовала Елена Архипова

// Аргументы и факты. - 2020. - 3-9 июня (№ 23). - С. 3. - 2 фот.

Архипова, Е. Что такое модельная библиотека? / Елена Архипова // Аргументы и факты. - 2020. - 27 мая -2 июня (№ 22). - С. 7. - 1 фот.

Модельные - значит, образцовые // Северный край. - 2019. - 16 октября (№ 41). - С. 19. - 1 фот

Сохранять и развивать // Северный край. - 2020. - 4 марта (№ 8). - С. 2. - 1 фот.

Рудых, Н. А. "В живых сердцах оставить свет...": опыт работы библиотеки по популяризации творчества М. С. Петровых / Наталья Алексеевна Рудых // Всероссийский съезд краеведов-филологов: материалы съезда, Ярославль, 27-30 января 2016 года. - Ярославль, 2015. - С. 144-149.

Симонова, М. А. (зав. информационным сектором библиотеки-филиала № 15 имени М. С. Петровых). «Наша дорогая сестра!»: армянские переводы в творчестве ярославской поэтессы М. С. Петровых / Мария Александровна Симонова // Ярославский текст в пространстве диалога культур: мат. междунар. науч. конф. (Ярославль, 15-16 апреля 2014 г.). - Ярославль, 2014. - С. 188-194.

Копилка литсобытий: в городской библиотеке № 15 имени М. Петровых состоялся юбилейный вечер «Это — наша библиотека», посвященный 25-летию этого «храма книги» // Северный край. — 2012. - 5 дек. (№ 196-197). — C. 4.

https://clib.yar.ru